

LACHER DE LANTERNES CHINOISES



Après avoir souhaité la bienvenue aux personnes présentes, Joël FERY, président de l'ASBL, énonce les recommandations d'usage pour la manipulation des lanternes et la sécurité du parcours.



Entre 350 et 400 personnes se retrouvent sur les hauteurs de Baulers. Les deux cents lanternes sont à peine distribuées que le vent se lève soudainement. Les gens se répartissent dans les chemins de terre environnants. Après l'allumage des lanternes, celles-ci se gonflent lentement,



Le 18 mars 2016, l'ASBL « DU COTE DES CHAMPS » de Baulers donne rendez-vous à la population pour son deuxième lâcher de lanternes chinoises.

Les conditions météorologiques sont idéales. Le rassemblement a lieu devant l'église Saint Rémi de Baulers



Vers 19h40, la foule s'avance sur le côté de la cure puis se rassemble sur la route pour partir ensuite en cortège à la lueur des flambeaux jusqu'à la ferme Hanneliquet, en empruntant le chemin de Plancenot.



parfois difficilement à cause du vent. Puis lorsque la force ascensionnelle est suffisante, les gens font un vœu avant de lâcher leur lanterne dans le ciel.

Certaines s'accrochent sans gravité aux fils électriques à hauteur de la chapelle, mais dans l'ensemble la plupart ont pu s'envoler haut dans le ciel. L'enveloppe est composée de feuilles de riz et de jonc, ce qui rend ces lanternes très légères (et aussi biodégradables).

Pour terminer la soirée, l'A.S.B.L offre le verre de l'amitié à chacune des personnes ayant réservé une lanterne.

Joël FERY